



BIXI, la création québécoise sur deux roues

Innovation, design et ingéniosité. Ces trois caractéristiques de la créativité montréalaise se retrouvent en BIXI, le nouveau vélo en libre-service devenu presque du jour au lendemain la fierté des Montréalais. Digne héritier de l'amour du vélo qui s'est implanté à Montréal depuis quelques décennies, BIXI symbolise la vitalité des concepteurs de la métropole. Une vitalité sur deux roues qui s'est exportée, dès 2009, à Londres et à Boston.

UN PROJET COLLECTIF POUR MONTRÉAL ET LE QUÉBEC TOUT ENTIER

Projet collectif créateur d'emplois à Montréal et ailleurs au Québec, BIXI est un produit fièrement fabriqué au Québec. Conçu par Michel Dallaire, designer industriel de réputation internationale, BIXI est le fruit du travail d'une équipe multidisciplinaire qui compte dans ses rangs :

- _ Cycles DeVinci de Saguenay qui le fabrique ;
- _ 8D technologies de Montréal qui a conçu et fourni la plateforme technologique qui contrôle l'intelligence du système ;
- _ Robotics Design Inc. de Montréal qui est derrière l'innovation technologique du système de borne ;
- _ CIF Métal de Thetford Mines qui fabrique les supports à vélo ;
- _ Caoutchoucs et plastiques Falpaco de Granby qui fournit le plastique pour la protection des câbles du guidon et des garde-boues ;
- _ Rio Tinto Alcan, Beauharnois, qui fournit la matière première pour le contenu du vélo à 60 % québécois ;
- _ Cyclochrome, à Montréal, une entreprise d'économie sociale qui se charge de l'entretien du parc de vélos.

